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Ao presidente da Câmara Municipal de São Jose de Piranhas. 

Senhor Presidente,  

O vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas regimentais e legais, requer 

a Vossa Excelência, após anuência do Plenário, o envio do presente expediente ao 

Prefeito Municipal para que o mesmo implante no município um projeto de arborização 

nas ruas asfaltadas, com intuito reduzir o aumento súbito de temperatura em nossa 

cidade.  

 

JUSTIFICATIVA 

Com a chegada dos asfaltos em diversas ruas de São José de Piranhas, a temperatura se 

elevou consideravelmente. A arborização utilizando espécies nativas, além de reduzir 

essa problemática, irá contribuir com o meio ambiente em escala macroscópica, sendo 

que tal medida ajuda na redução do aquecimento global e no aumento de habitats 

naturais para espécies nativas. 
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